



Empfang im Innenhof

Am Nachmittag empfing Sören zusammen mit seinem Bruder und Trauzeugen Randy die Gäste im Innenhof zu einem entspannten Apéro. Um 14 Uhr war die Trauung im Freien angesetzt. Stephanie: „Als alle Gäste unter den schattenspendenden Bäumen auf den dekorierten Napoleon-Stühlen Platz genommen hatten, erschien ich mit meinem Vater zu den Klavierklängen meiner Schwester Evelyne. Es war eine ganz besondere Stimmung.“ Gabriela Rub zelebrierte die anschließende Zeremonie mit musikalischen Einlagen eines Gitarristen-Duos. „Vor dem Ringtausch gaben wir uns gegenseitig ein selbst verfasstes Eheversprechen“, erklärt Sören.

Eine Glacé zum Apéro

Nach der Trauung konnten sich die Gäste mit feiner Glacé direkt vom Glacéwagen der Gelateria di Berna und prickelndem Moscato erfrischen, was sehr grossen Anklang fand. Nach den vielen Gratulationen, einem Ballonauflass und dem Brautstrauswerfen hatten die Gäste noch etwas Zeit, um sich für den Abend frisch zu machen. Nach dem gelungenen tänzerischen Vorstellungs-Intermezzo wurden zwischen den Gängen des köstlichen Festessens einige Produktionen aus eigenen Reihen vorgeführt. „Wir hatten so viel Spass“, erinnert sich das Paar. „Nach dem feinen Dessertbuffet eröffneten wir den Tanz zu ‚Vivir mi Vida‘ von Marc Antony.“ Dazu trug die Braut ein kurzes Cocktailkleid – natürlich in Mint.



Sören: „Die gekonterte
Tanzshoweinlage
unserer Gäste
war ungläublich.“

Stephanies &
Sörens
DETAILS

DER HOCHZEITSVIDEOGRAF

Dank Stefan Gatzkes bewegten Bildern können Stephanie und Sören ihren Hochzeitstag jederzeit Revue passieren lassen.
www.stefangatzke.de

DAS GITARREN-DUO

Joël Ziegler und Fabian Rosenzweig von der Musikband „Private Blend X“ begleiteten die Zeremonie im Park mit Gitarrenspiel und Gesang. www.privateblendx.com

DIE ZEREMONIENMEISTERIN

Gabriela Rub gestaltete die Trauungzeremonie im Freien mit einigen Anekdoten aus Stephanies und Sörens Leben.
www.freiezeremonie.ch